



“Objectif Paris 2024”

Episode 7 : Rencontre avec un joueur de basket-fauteuil



Le Vendredi 2 Mai 2024, les élèves de 6ème2 et d'un groupe d'EPS de 6ème1/6ème 4 ont eu l'occasion de s'initier au basket fauteuil avec Rachid Keissa, joueur et entraîneur de la section basket-fauteuil du club de Nanterre 92.

Pendant les 2 heures du cours d'EPS, les élèves ont eu l'occasion de se mettre en situation de handicap et d'échanger avec Rachid sur nos différences, et comment il a su rebondir pour vivre ses rêves, malgré les difficultés rencontrées depuis sa naissance.



MERCI RACHID POUR CETTE ENERGIE POSITIVE !